

星が丘公民館「すずかけのき」等に関する意見募集

星が丘公民館は、令和5年度に施設の改修工事を予定しています。

この改修の方針などを検討するために、地域団体の代表者や公民館利用者等で構成された「星が丘公民館改修検討委員会」では、令和2年7月から検討を開始し、令和3年5月と6月に開催された、第9回、第10回の改修検討委員会では、敷地内の整備に関する議論を行いました。

この議論の中で、「すずかけのき」及びその周りの植栽について、駐車場出入口の死角になっていることや、「すずかけのき」の傾きのことを不安視する意見があり、「安全性確保の観点から改修の機会に伐採する」ことを考えています。また、公民館の隣には小学校やこどもセンターがあることから、こどもをはじめとする歩行者の安全対策として、「敷地の南側に歩道（幅2m）を整備する」という意見も出ています。実際に歩道を整備した場合には、整備箇所にかかってしまう桜の木や植栽は撤去することになります。

これらについては、こどもたちや施設利用者の安全対策を第一に検討されたことですが、様々なお考えがあると思いますので、ご意見のある方は、令和3年12月末までに公民館までお寄せください。受け付けたご意見につきましては、改修検討委員会にお伝えさせていただきます。

